
３月２０日(水)９時からルネサ

ス株主総会の会場に通じる地下鉄

有楽町線「豊州駅」広場でルネサ

ス懇、東京電機懇 電機・情報ユ

ニオンのノボリを掲げて取り組み

ました。 宣伝行動はル

ネサス懇「第４１号」を６人が参

加し１６６枚

手渡しました。ユニオ

ンの米田委員長が携帯ハンドで訴えると引き返し

てビラを受け取る状況もありました。

株主総会は、１０時から１２時８分で開催され、

約１５０人の株主が出席されました。

総会では、ユニオン組合員から事前に提出した

質問状に対して約３０分に渡り回答しましたが、

労務管理に関する１０項目をさけました。

「IDTの買収は、当社の事業規模か

らみて過大投資による借金経営のリスクはないの

か」に対して「ＩＤＴ投資はバランスに注意して

おりマネージできる範囲で、理想に近いパートナー

である」と回答した。 ＩＤＴ買収

に関する説明は理解できないばかりか、虚偽記載

であり「第三者委員会」を設置して解明する事を

求める。必要であればＩＤＴの部品を購入すれば

足り、自動運転などに資金を使うべきである」と

の質問に対して「売上高の過半を占める車載向け

と、データセンター向けなど他の事業でバランス

を取る考えを示した格好だ」と回答した。
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